

令和 2 年 9 月 7 日

1 年生保護者様

京都市立銅駒美術工芸高等学校  
校長 吉田 功

### 1 年美術研修旅行の中止について

新秋の候 保護者の皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。  
平素より本校教育活動にご理解、ご協力を賜わり誠にありがとうございます。

さて、1 年生の美術研修旅行につきましては、入学式の時に概要をご説明し、保護者の皆様のご理解、ご協力をいただき、準備を進めてまいりました。

しかしながら、新型コロナウィルス感染症の感染者状況が、6 月下旬まで一旦減少傾向にあったものの、その後全国的に増加傾向となり、特に美術研修旅行の訪問先である関東方面では、厳しい状況にあります。これまで訪問先や宿泊先の感染症対策や食事の場所・内容の検討について旅行取扱業者を通じて検討を進めてきたところですが、現在訪問予定先であった美術館で団体の受け入れの見通しが立たないところが複数あり、当初計画した研修旅行の実施が困難な状況となっております。お子様は期待し楽しみにしておられた研修旅行であり、保護者の皆様にも費用面など年度当初よりご協力いただいており、学校として実施できる方策を追求してきたところではございますが、残念ながら当初計画しておりました美術研修旅行は中止とし、代替として 2 年次の秋に倉敷、直島、高松方面への美術見学旅行を実施する計画をたてました。

今回の研修旅行は課題解決型研修とし、事前学習、現地研修、事後学習を効果的に関連させて行うものとしておりましたので、現地研修はできなくなりますが、後期の「探究Ⅰ」の授業でオンラインによる研修等、校内での学習に活かしていきたいと考えております。

なお、今年度、体育祭・文化祭に加え、美術研修旅行も中止とすることになり、学校といたしましては、生徒どうしが学びあう行事を今年度中、できれば 3 月に学年行事という形で実施する方向で検討を進めてまいります。美術研修旅行に積み立てていただいている費用は振込を完了していただき、オンライン研修、3 月に予定しております学年行事、次年度に延期する美術見学旅行の費用に充てさせていただきたく存じます。10 月 24 日に予定しております保護者説明会で再度ご説明いたします。